

Pentecostés quiere decir cincuenta, cincuenta días son los que hemos vivido de Pascua, que terminan con esta segunda Pascua, la de Pentecostés. Pentecostés, por tanto, hace referencia directa a la Pascua de la Resurrección. El relato de lo acontecido en ese día de fiesta judía, Pentecostés, lo encontramos en la primera lectura. Es la consecuencia de la infusión del Espíritu Santo a los apóstoles, que, según el relato evangélico de san Juan, la realizó Jesús en una de sus manifestaciones como resucitado. Lucas en las Hechos de los Apóstoles demora la venida del Espíritu Santo, o la conciencia de sentirlo, unos días, durante los cuales los apóstoles con María y otros allegados a Jesús están en oración retirados. Tras esos días de oración y reflexión toman plena conciencia de cuál es su misión, y asumen el compromiso de llevarla a cabo. Pentecostés es el momento de la madurez de la fe de los discípulos, de la proclamación pública sin miedo de Jesús como resucitado. Además a partir de ese momento se constituye la Iglesia. En ella se junta los diversos dones, los diversos carismas, pero todos proclaman, bajo la inspiración del Espíritu Santo, “Jesús es Señor”, como leemos en la segunda lectura.

La acción del Espíritu Santo es descrita en el texto de la primera lectura con dos signos: el primero “*lengua de fuego*”. Cristo era la Palabra. Esa palabra necesita lengua de fuego, encendida de valor y amor, para que sea proclamada. En la escucha de María se dejaron llenar del Espíritu Santo. La primera consecuencia de ello fue salir del lugar del “retiro” y lanzarse, ya sin miedo a los judíos, como *viento fuerte*, -segundo símbolo del Espíritu-, a proclamar lo que el Espíritu les había revelado. Fue su decisión, la valentía con que proclamaban la Palabra lo que llegó a la mente y al corazón de los oyentes y suscitó las conversiones. De esa decisión y valentía hemos de aprender todos

Hechos 2,1-8; Romanos 8,8-17; Lucas 14,15-16.23b-26

En tiempo de elecciones, como el que estamos viviendo, pueden invadir nuestras calles carteles de las diversas opciones. De colores, más o menos originales, tratan de llamar nuestra atención sobre un punto particular del programa de tal o cual partido o sobre el rostro siempre sonriente de los candidatos.

La casualidad, el azar y puede que en algún momento la malicia de quienes colocan el cartel, hacen, a veces, que grupos políticos de tendencias opuestas se encuentren unos al lado de otros sobre el mismo panel y hacen que, al leer las consignas, se podría creer que todos nos prometen la felicidad para la nación o la ciudad.

Y esperamos que así sea. Pero entre lo que se dice y lo que se hace, entre lo dicho y hecho hay más que un trecho, más que un paso, una fosa, un abismo. Por encima de las bellas promesas es necesario saber distinguir las realizaciones. Más allá del papel hay que ver a los hombres de carne y hueso.

Los cristianos lo sabemos bien: se puede predicar toda clase de cosas bellas, prometer buenas palabras, anunciar excelentes sentimientos y vivir completamente apartado, alejado de estas afirmaciones.

Cada día, cada uno de nosotros puede escoger: o parecerse a un anuncio más o menos cuidado, más o menos atrayente y sin embargo ser como una hoja en blanco sobre la que se puede escribir otro programa; o bien ser una persona en la que las ideas y el comportamiento son una misma realidad. El corazón avala las acciones y las acciones, los frutos, muestran la bondad del corazón.

NOTICIAS

1º.- 16 de mayo, celebración de la solemnidad de S. Isidro

Al ser hoy, día 15, el “Domingo de Pentecostés” no se puede hacer coincidir con la celebración de la fiesta de nuestro Santo Patrón San Isidro. Se traslada a mañana, día 16, la fiesta de nuestro patrón.

- El horario de misas de este día 16, S. Isidro, es el habitual de domingos. San Isidro es fiesta de precepto en la ciudad de Madrid.

- Hoy 15, Caritas Parroquial expone y vende diferentes trabajos de artesanía y labores en el claustro de la Basílica. Lo recaudado se destina a la obra social de nuestra parroquia.

- Al finalizar la misa de las 13.00h. de la fiesta de S. Isidro, la comisión de fiestas nos ofrecerá una sangría.

- Días 21 y 22 “XXIII Trofeo AJIVA” Con lo que culminamos estas fiestas patronales.

2º.- Recogida de Ropa.

Del mismo modo que efectuamos en el mes de noviembre, el próximo domingo 22 de mayo, recogemos ropa, mantas, calzado... Destino “Asociación en la BRECHA” (arrojando esperanzas). Asociación patrocinada por el Arciprestazgo de San Pablo, Vallecas. Es un proyecto de recogida, reciclaje y venta de ropa para ayudar a personas necesitadas.

3º.- Red Mundial de Oración del Papa

“También como individuos tenemos la tentación de la indiferencia. Estamos saturados de noticias e imágenes que nos narran el sufrimiento humano y, al mismo tiempo, sentimos nuestra incapacidad para intervenir. ¿Qué podemos hacer para no dejarnos absorber por esta espiral de horror y de impotencia? En primer lugar, podemos orar en la comunión de la Iglesia. No olvidemos la fuerza de la oración” (Francisco, Mensaje de Cuaresma)

En la actualidad para orar con las intenciones del Papa contamos con la ayuda del video que protagoniza en Internet el Santo Padre (www.videodelpapa)

COMUNIDAD EN CAMINO

PENTECOSTÉS - Ciclo “C”
15 de Mayo de 2016
FRAILES DOMINICOS
MADRID

 JUBILEO 800 1216 - 2016
ORDEN DE PREDICADORES

**“Yo le pediré al Padre
que os dé otro
defensor, que esté
siempre con vosotros”**



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es

